El Portal Taberna Wines

C. Bilbao, 2, 03001 Alicante

Teléfono : Web :

Resumen

Publicado en : Ago 26, 2025

El Portal Taberna Wines – El tardeo en Alicante más cosmopolita

El tardeo en Alicante más urbano y sofisticado

El **tardeo en Alicante** no solo se vive en rooftops y terrazas con vistas al mar. También hay locales de calle que han logrado convertirse en auténticos templos de la gastronomía y la coctelería chic. Uno de los más destacados es **El Portal Taberna Wines**, situado en pleno centro de la ciudad, a pocos pasos de la Explanada. Es un lugar que recomendaría sin dudarlo a un buen amigo que busque un ambiente vibrante, moderno y exclusivo.

Una ubicación estratégica en el corazón de la ciudad

Ubicado en la Calle Bilbao, este local se ha convertido en parada obligada para los amantes del **tardeo Alicante hoy**. Su localización en el centro facilita que después se pueda continuar la velada en otros **bares de tardeo en Alicante** del Barrio, o incluso bajar hacia el puerto para enlazar con las **discotecas tardeo Alicante** más animadas. Es, sin duda, un punto estratégico dentro de cualquier ruta urbana.

Interiorismo chic y ambiente cosmopolita

Desde que entras en **El Portal Taberna Wines**, sabes que no es un bar cualquiera. Su interiorismo combina mármoles, maderas oscuras, iluminación cálida y un mobiliario de diseño que crea un ambiente sofisticado y cosmopolita. El espacio es amplio, pero siempre lleno de energía, con un público exigente que busca un lugar de calidad para disfrutar de la tarde. El ambiente es vibrante: grupos de amigos, parejas y profesionales se mezclan en un espacio que transmite lujo accesible y modernidad. Es un local que está siempre de moda, lo que refuerza su posición como uno de los imprescindibles del **tardeo en Alicante**.

Coctelería de autor y carta de vinos excepcional

La gran especialidad de El Portal es su coctelería. Los bartenders preparan combinados de autor que sorprenden tanto por su presentación como por su sabor. Mojitos reinventados, cócteles con frutas tropicales, gin-tonics con botánicos y mezclas innovadoras forman parte de una carta que atrae tanto a locales como a turistas internacionales. Además, su carta de vinos es una de las más completas de la ciudad, con referencias nacionales e internacionales que lo convierten en un verdadero paraíso para los amantes del buen vino. Este detalle marca la diferencia frente a otros **bares de tardeo en Alicante**, aportando un valor añadido de calidad.

Gastronomía que acompaña la experiencia

El Portal no se limita a ser un bar de copas. También es un espacio gastronómico de nivel, con platos que van desde tapas creativas hasta propuestas gourmet. El marisco, el sushi y las carnes de alta calidad son protagonistas en una carta pensada para compartir y para disfrutar con calma. Esta mezcla de coctelería premium y gastronomía exclusiva lo convierte en un lugar perfecto para un **tardeo en Alicante** que no se quede corto.

El momento perfecto: la tarde-noche

Aunque está abierto durante todo el día, el mejor momento para visitar El Portal es sin duda la tarde-noche. A partir de las 19:00 el ambiente empieza a animarse, convirtiéndose en un referente del **tardeo Alicante hoy**. La música, siempre bien seleccionada, acompaña a la perfección un ambiente vibrante que recuerda a los grandes bares cosmopolitas de ciudades como Madrid o Barcelona.

Público y dress code

El público de El Portal es variado, pero siempre con un denominador común: buscan calidad. Desde grupos de amigos que quieren empezar la noche con estilo hasta parejas que disfrutan de una cena acompañada de cócteles de autor. El dress code más habitual es **smart casual chic**: camisas, vestidos modernos y un aire cosmopolita que encaja con el entorno elegante del local.

Un referente del tardeo en Alicante

El Portal Taberna & Wines se ha consolidado como uno de los grandes referentes del **tardeo en Alicante**. Su ambiente vibrante, su interiorismo de diseño, su coctelería de autor y su propuesta gastronómica lo convierten en un local imprescindible para quienes buscan un plan diferente y sofisticado.

Además, su ubicación en pleno centro lo hace ideal para quienes quieren continuar la velada en los bares del Barrio o en las **discotecas tardeo Alicante**, lo que lo convierte en un punto de conexión perfecto entre la tarde elegante y la noche más animada.

Si tuviera que recomendar un lugar moderno, chic y cosmopolita para el **tardeo Alicante hoy**, sin duda sería El Portal Taberna & Wines. No es un rooftop ni un skybar, pero es uno de esos locales que elevan la experiencia del tardeo a un nivel superior gracias a su ambiente exclusivo, su gastronomía de primer nivel y su coctelería innovadora.

Hablar de los mejores **bares de tardeo en Alicante** implica mencionar a este local, que ha sabido convertirse en símbolo de la vida social alicantina. Aquí se respira sofisticación mediterránea y energía cosmopolita, lo que lo convierte en una parada obligada para quienes quieren vivir el tardeo con estilo.